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PALLAMANO "Possiamo contare su un bel gruIWO"
 

Bastia. il tecnico Stipa
"DoRlani con l'Aquila 
un solo obiettiVo: vincere" 

(foto a fianco) fa un bilancio su gari nelle prime tre posizioni. 
quello fatto fino ad ora dalla Sono sicuro che andando avan- 
squadra nei vari campionati. ti su questa strada potremo fra 
"Intanto vorrei precisare - af breve ottenere' grande risulta
ferma il mister - che questa ti. Una volta raggunta la giu
società è presente da ben 40 sta maturità dal punto di vista 

_anni non solo nel settore della della personalità oltre che con-

Nicola Bovini 
Perugia 

"Siamo sulla strada giusta". Il tecnico 
della Asal Bastia Marco Stipa 

pallamano ma anche .. 
nell'atletica. Quest'anno ab
biamo raddoppiato gli iscritti del 50% a 
dimostrazione della validità del nostro 
operato. Possiamo contare su tre squadre: 
quella maschile, femminile e una Under 
lS. A livello maschile oltre a noi ci sono 
Aquila, Camerano e Monteprandone. Fi
no ad ora - prosegue il tecnico - abbiamo 
ottenuto una sconfitta ed una vittoria. 
Domenica affronteremo in casa l'Aquila, 
awersario da prendere sicuramente con le 
molle. Dobbiamo migliorare a livello 
d'esperienza ed essere più incisivi sotto 
porta sia a livello di gioco di squadra che 
singolarmente. Cercheremo di ottenere il 
massimo in questo girone, sicuramente 
impegnativo ma abbiamo tuttii mezzi e le 
potenzialità per arrivare nei primi posti. 
Dopo l'ostacolo Aquila, il 20 ci sarà l'insi
dio~ trasferta diCarnerano. Due sfide 
quiiÙiiostiche ma che vogliamo superare 
brillantemente ritornando a casa con il 
successo. Passando al team fernrtrlnile 
sono le cinque presenti oltre a noi. Più 
precisamente - prosegue il tecnico - sono 
l'Ancona, il Pescara con due formazioni, 
il Guardiagrele e il Teramo, la vera squa
dra da battere. Domenica scorsa abbiamo 
giocato in casa proprio con la compagine 
abruzzese subendo una sconfitta. Abbia
mo pagato l'emozione del debutto com
mettendo alcuni errori di concentrazione 
e esperienza. Ma devo dire che posso con
tare su un gruppo molto affiatato che 
mette in ogni allenamento tanta abnega

zione e voglia. E' un team molto giovane 
che ha bisogno di migliorare sia sotto 
l'aspetto della malizia che della continui-' 
tà. Obiettivo in questo caso è fare più 

punti possibili arrivando ma

.. tinuare a crescere tecnicamen
te ci sarà da divertirsi. .. "Uno 

sport, quello della pallamano che ultima
mente è in forte crescita. "Sì - conferma 
Stipa - in effetti c'è un maggior interesse 
nei confronti di questa disciplina che oltre 
a costanza, passione e tanto allenamento 
richiede velocità ed esplosività nei movi
menti". "Adesso sotto con gli allenamenti 
- afferma il tecnico - per una domenica 
ricca di vittorie". 

Il 
Dobbiamo 
migliorare 
in attacco 

Il 
5uIa ..... La palla mano si sjoca anche d'estate in spiaggia e 
si chiama beachhandball 

lIuco5tipa In alto ti tecnico della Asal Bastia, qui sopra alcune azioni di gioco dello spettacolare sport della pallamano 

NUOTO .11 Polo centro Flaminio protagonista al meeting di Cortona 

Gualdo, arrivano i primi successi
 
GUALDO TADINO - Cresce il nuoto nel territorio gualde
se e i primi risultati si iniziano a vedere. Il "progetto 
Centro Nuoto Flaminio", nato dall'accorpamento del
l'esperienze natatorie agonistiche delle piscine di Assisi 
e Gualdo Tadino coglie i primisuccessi de1200S. 
Il polo di nuoto fortemente voluto dal presidente del 
Centro Nuoto Flaminio, l'ex olimpionica australiana 
Patricia Stanton e dalla Cooperativa Ducops, ottiene un 
14i posto nella classifica di società (su oltre 30 società) 
nel meeting nazionale di Cortona, uno degli appunta
menti natatori più importanti del centro Italia. 
Incetta di medaglie nelle categorie ragazzi e junior per 
Demetrio Bianchini ad un passo dalla qualificazione 
per i campionati italiani che vince i SO e 100 mt. rana e 
per Sara Pennacchioli che conquista l'argento nei 200 
rnt. misti e bronzo nei SO mt. delfino. 
Sfiora il podio l'atleta Anna Farabi nei so mt. delfino 
ottenendo i personali nei so mt. sI e 100 mt. sI. Molto 
affaticata dai carichi di lavoro Arianna Marcelli una 
delle promesse del nuoto regionale che si piazza co
munque nei 100 e 200 mt. sI. e molto bene Chiara 
Sabbatini nei so e 100 mt. sI. Notevoli miglioramenti 
anche per i due ultimi arrivati nel team categoria, 
Nicola Comodi e Cristian Castellani. Soddisfatti i tecni
ci della prima squadra che nonostante il grande lavoro 
in acqua fatto fare agli atleti in vista di appuntamenti 
più rilevanti e importanti, hanno avuto ottimi riscontri 
sia cronometrici che tecnici. Entusiasmo e grande tifo 
sulle tribune della piscina di Cortona per il numeroso 
gruppo di Esordienti Ae Balla loro prima gara ufficiale 
federale. . 
Medaglie sfiorate per i nuotatori Stefano Bocconi e 
Andrea Bocconi nei So mt. rana rispettivamente 4i e Si, 
per Lorenzo Mor~mi 7i nei So mt delfino e a punteggio 

nei so mt sI, per Gaia Romagnoli vicina alle prime 
posizione nei So mt.delfino e nei So mt. dorso, e per 
Matteo Calzolari grintoso come non mai nei So mt 
delfino e nei So mt. sI. 
Entusiasmo alle stelle per le piccolissime esordienti B 
che con approccio grintoso e lucido hanno scalato posti 
nelle classifiche finali: Federica Riccobono S° nei So mt. 
delfino, Alice Tacchi 8i nei So rot. rana, Francesca 
Petrini 10i nei So mt. sl,Marica Rossi 12i nei So mt. sI e 
Sophia Petrelli 13i nei So mt. dorso. 
Nella rana tecnicamente ben nuotate e a punteggio le 
gare di Alessandra Casagrande 14i , Elisa Spigarelli ls i , 

Michela Biagioni 16i , Temperelli Michela 18i e Sharon 
Calzolari 19i • 

Sorprendenti per le bellissime prove che hanno sfodera
to Giada Ascani nei So mt. delfino, Hillary Giombetti 
nei So mt. dorso, Valeria Biscontini nei So mt. sl,Mat
tia Petrini nei So mt. sI, Samuele Tozzi nei So mt. rana, 
Davide Ciotti nei So mt. sI , Devis Fiorucci nei So mt. sI 
e Tiziano Meniconi nei So mt. delfino. 
Darilevare che la società del presidente Stanton era la 6i 

come numero di presenze gare, che denota come 
qualità e quantità inevitabilmente vadano nella stessa 
direzione. 
Grande soddisfazione a fine meeting soprattutto per 
essere riusciti a rendere competitivi piccoli atleti che 
sono agli inizi del percorso natatorio ma che dimostra
no di avere numeri importanti. Se il buongiorno si vede 
del mattino....il meeting di Cortona davvero consegna 
al Centro Nuoto Flaminio un grande inizio di.satgione 
natatoria. 
Prossimi appuntamenti, i trofei di Genova e Osimo per 
categoria e gli appuntamenti del circuito regionale per 
la categoria esordienti. . • 


